



## 大澤 清さん 法務大臣から感謝状

大澤清さん(塙田)に、法務大臣から感謝状が贈られました。

大澤さんは、平成12年12月から平成24年2月までの11年3ヶ月間にわたり、保護司として更生援助と地域の犯罪予防活動に尽力されました。この間、深谷地区保護司会の理事、同会寄居支部の副会長を務められたなど、保護司会の任務の円滑な遂行にも貢献され、他の保護司の方々からも厚い信望を寄せられていました。

大澤さんは「私の家を訪問した少年に、4歳の孫がおばあちゃんと一緒にお茶を持ってきました。孫は手に持っていたラムネ菓子を、その少年にあげると言ったところ、少年の顔はほころび、お菓子を受け取りました。それからの彼は心を開くようになり、帰るときは家の中の妻にも声をかけるようになりました。私は、家庭と学校、そして地域社会との連携の必要性を強く感じました」と話してくれました。



## 斎藤 薫さん 埼玉県野球連盟功労賞受賞!

3月10日に、さいたま市の見沼グリーンセンターで「埼玉県野球連盟表彰式」が行われ、斎藤薰さん(上の町)が功労賞を受賞しました。

斎藤さんは、昭和52年に町内の城南OBチームを創設し、選手、監督、チーム代表を兼務しながら、大里郡野球連盟評議員、寄居町野球連盟事務局として活躍されました。現在は、豊富な経験を生かし、寄居町野球連盟理事として野球発展に尽力されています。

こうした35年にわたる野球発展のための貢献が、今回の受賞につながりました。

斎藤さんは「好きなスポーツで功労賞を受賞でき、とても光栄です。スポーツに携われる方が増えるよう、今後もスポーツ振興に努めています」と話してくれました。



## 松村華子さん・福島紫央里さん 全国高等学校女子ソフトボール選抜大会出場

3月18日から21日まで「第30回全国高等学校女子ソフトボール選抜大会」が、岐阜県の揖斐川健康広場ビッグランド他で行われ、松村華子さん(小園・花咲徳栄高2年※出場時)と福島紫央里さん(立ヶ瀬・同)が出場しました。全国の強豪48校が出場した大会で、花咲徳栄高校は3回戦まで勝ち進みましたが、準々決勝で東海学園高(愛知県)に0-2で惜しくも敗れ、ベスト8という結果でした。

松村さんは「初めての全国大会で、ベスト8という結果でした。強豪校がたくさん集まる中、自分たちのソフトボールができるよかったです」、福島さんは「全国大会に出場できたのは、たくさんの方々の応援のおかげです。インテルハイでは日本一を目指して頑張るので、応援よろしくお願いします」と話してくれました。



下段右端: 松村さん、中段左端: 福島さん

## 吉田祐輔さん 自衛隊入隊予定者激励会で代表あいさつ

3月4日にさいたま市民会館「うらわ」で、「平成24年自衛隊入隊予定者激励会」が行われました。寄居町からは9人の入隊予定者のうち7人が参加しました。

埼玉県副知事や、多くの自衛隊幹部が参列する中、県内の入隊予定者335人を代表し、吉田祐輔さん(末野3)が「自衛隊の果たすべき役割が多様化しているなかで、自衛隊をさらに誇りある組織にしたい。また、これからのお会いを大切にし、今まで自分を支えてくれた多くの方々のように、自分も周りの人々に何か力を与えられるようになりたい」と壇上で力強く抱負を述べました。

入隊予定者は4月以降、それぞれの入隊区分に応じた基礎的な訓練を受け、全国の部隊へ配属となります。



## 入学おめでとうございます! 小・中学校入学式

4月9日、町内の各小・中学校で入学式が行われました。今年は、中学校に326人、小学校に248人が入学し、それぞれ真剣な表情で式に臨んでいました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます。(写真は寄居小学校と男衾小学校)



## 吉田莉生さん 全国小学生ゴルフ選手権出場!

3月31日に「第5回全国小学生ゴルフ選手権春季大会」が、滋賀県の瀬田ゴルフコースで行われ、吉田莉生さん(山崎・桜沢小6年※出場時)が出場しました。当日は、全国の強豪59人が16組に分かれ、スコアを競いました。吉田さんは85のスコアで第17位という結果でした。

吉田さんは「スタート直後から強い雨が降り続く悪いコンディションの中、思うようなプレーができませんでした。将来はプロで活躍して、賞金女王になれるように頑張りたいです」と話してくれました。



## 交通事故防止に向けて! 春の交通安全運動出陣式

4月6日に総合体育館・アタゴ記念館で、春の交通安全運動出陣式が行われました。

出陣式には、寄居警察署、交通安全協会、交通安全母の会、交通指導員等の関係者のほか、寄居中学校、寄居城北高校の生徒たちを含めて約200人が参加し、1日警察署長として、寄居中学校教諭の佐藤ユカリさんが任命されました。

佐藤さんは寄居城北高校の久保初音さんから交通安全宣言を受け、その後、街頭キャンペーンを行いました。また、会場では交通安全への祈りを込めて、寄居中学校吹奏楽部によるミニコンサートも行われました。

